

Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 21 de febrero de 2022, 13:30hs. Reunión virtual:

<https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxIQTVkaUxZdU9oUmpIOEFOQkZJdz09>

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Ma Noel Cabrera, Agustín Spalvier.

Se aprueba la solicitud de licencia de: Matilde Martínez, Rodrigo Alonso Suárez, Leopoldo Agorio.

Previos

Financiación lentes: Ma Noel Cabrera se encargará de realizar un nuevo flyer para comunicar a los afiliados la reapertura de la financiación de lentes y audífonos. Se aprueba (5/5).

Página web: la desarrolladora hará un instructivo de como subir las actas y sección de noticias, quedamos a la espera de ello para actualizar la página. Se dará un plazo hasta el 7 de marzo. Se aprueba (5/5).

0) Aprobación del acta del 7 de febrero. Se posterga (5/5)

1) Toque por el SI

La directiva recibió desde la comisión dos adjuntos en donde se describe que fue lo financiado para el evento y lo que estaría faltando financiar. Gonzalo Tejera, hace un breve resumen de los cambios realizados para que hubiera una disminución de gastos. La actividad será más pequeña de lo que se pensó en un inicio, se ubicará en el faro de facultad y será una actividad propia de ingeniería, abierta a todo público. Se mantendrá la fecha fijada para la viernes 11 de marzo.

Lo que se solicita desde la comisión es un apoyo adicional desde ADFI de hasta \$U 80.000. La directiva tiene dudas sobre si la actividad sigue siendo valorada como importante por la Comisión a los efectos de la campaña por el SI, se quiere evitar que el motivo principal de realizarla sea salvar lo que ADFI ya invirtió. ADFI apoyará la decisión que tome la comisión y se hará cargo de las consecuencias que implique.

Si se resuelve seguir adelante con la actividad ADFI da su apoyo pero insiste en que se realicen las gestiones con ADUR, AFFI y el CEI para buscar co-financiadores. Se le enviará un email a Alejandro Gutiérrez informando lo decidido. Se aprueba (5/5).

2) Temas para la Asamblea Extraordinaria.

Se envió documento a la directiva de institutos centrales, es necesario entender el tema y posicionarse para llevar al consejo por lo que sería un buen tema para tratar en asamblea con la idea de recabar la opinión del colectivo. Seguirá el punto en el orden del día para seguirlo trabajando. Se continúa manejando la fecha del miércoles 16 de marzo para dicha asamblea. En cuanto al borrador de memoria y balance 2021, va todo bien encaminado. Se toma conocimiento (5/5).

3) Activación de comisiones para el 2022

En secretaría se recibió un mail de Joselaine Cáceres integrante de la Comisión de prevención y actuación ante violencia, inequidad, discriminación y acoso en el ambiente laboral y educativo de la Facultad de Ingeniería. Ella informa que se le vence el plazo para ser parte de dicha comisión por lo que sugiere convocar a otra persona o en otro caso ella no tendría problema de continuar en dicho cargo.

La directiva resuelve hacer un listado de todas las comisiones. El listado de comisiones de ADFI estará a cargo de nuestra secretaria, el listado de comisiones de Facultad a cargo de Rafael Terra y de comisiones del claustro a cargo de Cecilia Callejas. Se menciona también que las únicas comisiones de ADFI funcionando al día de hoy son la de Solidaridad, CAL y de la LUC.

Con esto se busca hacer un relevamiento de las comisiones que estaban y las que continúan funcionando. Se apunta a tener esta información antes de la asamblea prevista de poder brindarla en dicha oportunidad y convocar a interesados para renovar las mismas.

Se aprueba (5/5).

4) OdeID del Federal

El día de la fecha concurrirá Rafael Terra al Consejo Federal en representación de ADFI. En particular solicitará apoyo a ADUR para el toque del 11 de marzo.

Puntos a tratar:

5. 8M- Día Internacional de la Mujer.

Desde ADUR se propone realizar un paro general de 24 hs el mismo día del 8M. Desde varios centros ya se propuso cambiar dicho paro de fecha y que no coincida. Desde ADFI se acompaña esta postura. Se aprueba (5/5)

8.- Actividades ADUR 2022: Grupos y Talleres de trabajo, Convención, Rendición de Cuentas, Congreso Mundial Educación UNESCO, Aniversario ADUR.

Se verán que propuestas surgen de la agenda 2022. Se queda a la espera de lo que se trate en el Consejo Federal (5/5).